
ATA REUNIÃO ORDINÁRIA

  CONSELHO REGIONAL DE MEIO AMBIENTE, DESENVOLVIMENTO
SUSTENTÁVEL E CULTURA DE PAZ – JABAQUARA 

Biênio 2018/2020

Local: Espaço Gourmet do Pão de Acúcar                                Data: 03/12/2019

Horário: 18:00 às 20:00hs

Presentes: 

Joice – Representante do SubPrefeito do Jabaquara 

1º Secretario, Janio Coutinho Coutinho  - Conselheiro CADES

2º Secretario, Luciano Matias Matias  - Conselheiro CADES

José Luís– Conselheiro CADES

Patrick- Conselheiro CADES

Izildinha - Conselheira CADES

Shindi Kiota - Conselheiro CADES

Expediente: 

Representante do Subprefeito Jabaquara, Joice: Dando início a nossa reunião,
gostaria de justificar o porque de nossa reunião ser hoje em local externo a
Subprefeitura do Jabaquara. Ocorre que, por causa da reforma na Suprefeitura
para  instalação  do  Descomplica  São  Paulo,  haverá  uma  falta  de  energia
elétrica no prédio. Fui avisada sobre isso muito em cima da hora, e agilizamos
realizar a reunião no espaço gourmet do Pão de Açúcar, onde estamos neste
momento.

1º Secretario, Janio Coutinho:  temos como pauta de nossa reunião propostas
de  Planejamento  de  atividades  para  2020,  Eleição  do  Primeiro  e  Segundo
Secretário do Cades-Ja para 2020 e Calendário de Reuniões do Cades para
2020.

Conselheira Izildinha: gostaria de falar em primeiro lugar sobre o Calendário de
reuniões do Cades para 2020.  Nele vamos definir  as datas das reuniões e
gostaria  de  propor  a  alteração do nosso dia  de  reunião.  Hoje  acontece na
primeira terça-feira do mês as 18:00hs. Eu proponho alteração para a terceira



terça feira do mês as 18:30hs. Proponho a alteração do dia porque entrará em
conflito em todas as reuniões, com compromisso assumido que me impedirão
de frequentar as reuniões por ser na mesma data. Proponho a alteração da
hora,  porque as vezes os conselheiros chegam atrasados porque iniciar  as
18:00hs é um horario apertado pra quem vem do trabalho. 

1º Secretario, Janio Coutinho: coloco em votação a proposta para adotar a data
das Reuniões do Cades-Ja na Terceira Terça Feira do mês, com início 18:30
até as 20:30.

Resultado: 07 votos a favor. Aprovado.

Representante do Subprefeito Jabaquara, Joice: Vamos proceder a definição
das datas de reunião do ano de 2020 do Cades-Ja

1º Secretario, Janio Coutinho: definido o dia e hora das reuniões ordinárias do
Cades-Ja, informamos as datas das reuniões a saber:

DIA 21/01/2020 das 18:30 às 20:30;

DIA 18/02/2020 das 18:30 às 20:30;

DIA 17/03/2020 das 18:30 às 20:30;

DIA 28/04/2020 das 18:30 às 20:30;

Obs.:passou-se à quarta terça-feira do mês em razão do feriado de 21/04/2020.

DIA 19/05/2020 das 18:30 às 20:30;

DIA 16/06/2020 das 18:30 às 20:30;

DIA 21/07/2020 das 18:30 às 20:30;

DIA 18/08/2020 das 18:30 às 20:30;

DIA 22/09/2020 das 18:30 às 20:30;

DIA 20/10/2020 das 18:30 às 20:30;

DIA 17/11/2020 das 18:30 às 20:30;

DIA 15/12/2020 das 18:30 às 20:30.

1º  Secretario,  Janio Coutinho:  o  próximo ponto de pauta será a eleição do
Primeiro Secretário do Cades-Ja para 2020.

Representante  do  Subprefeito  Jabaquara,  Joice:  Coloco  em  aberto  quais
Conselheiros  gostariam  de  se  candidatar  a  Primeiro  Secretário  em  2020?



Informo que os Conselheiros Janio Coutinho e Luciano Matias se apresentaram
para concorrer a Primeiro Secretário do Cades-Ja.

1º  Secretario,  Janio  Coutinho:  aberta  votação  para  escolha  do  Primeiro
Secretário para 2020.

Resultado:  06  votos  para  o  Conselheiro  Janio  Coutinho;  01  voto  para  o
Conselheiro  Luciano  Matias.  Conselheiro  Janio  Coutinho  eleito  Primeiro
Secretário para 2020.

Representante  do  Subprefeito  Jabaquara,  Joice:  Coloco  em  aberto  quais
Conselheiros  gostariam  de  se  candidatar  a  Segundo  Secretário  em  2020?
Luciano  Matias  se  apresentou  como  candidato  a  Segundo  Secretário  do
Cades-Ja.

1º  Secretario,  Janio  Coutinho:  aberta  votação  para  escolha  do  Segundo
Secretário em 2020.

Resultado: 07 votos para o Conselheiro Luciano Matias. Conselheiro Luciano
Matias eleito Segundo Secretário para 2020.

Representante do Subprefeito Jabaquara, Joice: Coloco em aberto  propostas
de atividades para o Cades-Ja em 2020 

2º Secretario Luciano Matias: Apresento proposta para nortear as atividades do
Cades-Ja em 2020:

1. Painel das ODS para Aplicar em tenda de eventos que estivemos;

2. A apresentação do Conselheiro José Luís sobre Resíduos em eventos
nas praças

3. Virada Sustentável de São Paulo

4. Dia da Árvore

5. Aniversário do Jabaquara

6. Primavera

7. Dia Mundial do Meio Ambiente

8. ODS

9. Dia da Mata Atlântica

10. Compoteiras ( Moradores da Vila fachini, Ilha e Cientec - USP)

11. Retorno do oficio emitidos em 2019 e seus status



12. Representatividade ( faixa e camisetas).

13. Demais  atividades a ser  proposta  pelos Conselheirosno decorrer   de
2020

1º Secretario,  Janio Coutinho: aberta  votação para acolher as propostas de
norteamento de atividades do Cades-Ja para 2020.

Resultado: 07 votos a favor. Aprovado.

Representante  do  Subprefeito  Jabaquara,  Joice:  sem  mais  deliberações,
encerro a reunião.


